Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 90 m2
Référence 6648
Prix 280 000 €

Roqguebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un domaine sécurisé avec piscine, tennis et gardien. Habitation légéere d'une
surface d'environ 90m2, composée de : une entrée, cuisine équipée avec cellier
attenant, grand séjour - salle a manger, une chambre avec salle d'eau attenante, 2
autres chambres, une salle de bains, wc séparés.. Parcelle arborée et aménagée
de 208m2. Parking privatif. Climatisation réversible. Volet électrique. Double vitrage.
Possibilité d'y résider a I'année. Les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In a secure area with swimming pool, tennis court and caretaker. Light dwelling

with a surface area of approximately 90m2, composed of: an entrance hall, fitted
kitchen with adjoining pantry, large living room - dining room, a bedroom with
adjoining shower room, 2 other bedrooms, a bathroom, separate toilet .. Wooded
and landscaped plot of 208m2. Private parking. Reversible climate control. Electric
shutter. Double glazing. Possibility of residing there all year round. Information on

the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

ANGELI IMMOBILIER
621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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